



Anuncia Samuel inversión por 820 mdd para aeropuerto Mty

Una nueva inversión por 820 millones de dólares se concretará en Nuevo León durante el próximo año, anunció el gobernador Samuel García Sepúlveda.

El mandatario estatal continúa en su gira por Europa, que inició el pasado lunes 12 de diciembre, en El Vaticano, y concluye este martes 20.

Como parte de su agenda, sostuvo una reunión con Xavier Huillard, presidente y director ejecutivo de la empresa Vinci, la cual invertirá en la renovación del Aeropuerto Internacional de Monterrey.

"Cerramos nuestra gira por **Europa** con broche de oro: visitamos Vinci, la empresa con más aeropuertos en el mundo y una de las constructoras más grandes a nivel internacional"; destacó.

<https://elporvenir.mx/local/anuncia-samuel-inversion-por-820-mdd-para-aeropuerto-mty/504403>